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#653 ВСЯ ПРАВДА О «СЕРЫХ» ИНОПЛАНЕТЯНАХ. ПРЯМОЙ ЭФИР.
 
23 января 2024
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  –  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Христина Труфанова – ведущая канала «Кассиопея ТВ»;
Ари Шен Пурос – представитель планеты Ташиг, биотехнолог;
Миор Шен – представитель планеты Ташиг, политолог;
Суал Торш – представитель планеты Ташиг, специалист по астральным практикам

и взаимодействию с энергией времени.
 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Представление участников.
Ирина: Добрый  вечер,  дорогие  друзья!  Здравствуйте!  Меня  зовут  Ирина

Подзорова.  Я являюсь контактёром с внеземными цивилизациями,  Духовным миром и
тонкоматериальными мирами, и у нас сегодня очень интересный эфир.

Дело в том, что было уже много эфиров подряд с невоплощёнными Духами, и мы
поняли,  что  пришла  очередь  пообщаться  на  прямом  эфире  с  инопланетянами.  И  мы
решили пригласить представителей планеты Ташиг.  Она очень примечательна тем, что
инопланетяне  с  этой  планеты  и  с  её  колонией  являются,  так  сказать,  классическим
образом, точнее, прототипом классического образа инопланетянина на Земле. То есть это
те самые маленькие серые человечки с большими грушевидными головами, которых везде
рисуют. Значит, они известнее всех.

Поздравляю вас всех с Прощёным воскресеньем и прошу простить меня, если я
кого-то чем-то обидела!

Теперь насчёт Алтая. Я вот тут прочитала вопросы, еду ли я. Хочу сейчас сразу
сказать о том, что на Алтайcкий ретрит я не еду. Там будут походы по горам, а я не хочу
по ним ходить. Иначе те, кто будут на ретрите, будут меня поднимать на гору и спускать
всем ретритом. Я представила эту картину,  и Максим, как милосердный человек, меня
туда не берёт.

Максим: Да, я готов её тащить куда угодно, но точно не на Алтай.
Ирина: Да.
Максим: На Алтае  будет  очень большая поездка,  очень много походов будет в

места силы. Минус 5–7 кг гарантирую каждому приезжающему.
Ирина: И  Максим,  как  добрый,  милосердный  человек,  меня  туда  даже  и  не

пытается позвать, потому что он знает, чем это чревато.
Максим: Да, да, да.
Ирина: Ладно, хорошо.
Максим: Кто сегодня с нами присутствует?
Ирина:  Сегодня  присутствуют  представители  планеты  Ташиг.  Во-первых,  это

специалист-биотехнолог и, по-нашему,  космонавт, точнее, пилот космического корабля,
вы уже его знаете, если смотрели видео нашей самой первой конференции с «серыми».
Его зовут Ари Шен Пурос, он решил сегодня прийти.

Максим: Я приветствую Ари Шен Пуроса!
Ирина: Да,  и  с  ним  вместе  ещё  двое.  Один  представляет  тоже  цивилизацию
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планеты  Ташиг.  Я  бы  даже  сказала,  что  это  один  из  их  не  то,  что  политиков,  а
политологов,  скорее.  Он  работает  на  базе,  которая  находится  на  Луне,  на  обратной
стороне Луны, в том отделении базы, которое относится к планете Ташиг. Это их часть
базы, и его зовут Миор Шен.

Максим: А третий кто с нами?
Ирина: А  третий  –  представитель  Ташига,  который  является  специалистом  по

астральным практикам и взаимодействию с энергией времени. Его зовут Суал Торш.
Максим: Взаимодействие с энергиями времени?
Ирина: Это означает просмотр Хроник Акаши, расчёт степени вероятности всяких

событий и так далее.
Максим: Понятно. А зовут как?
Ирина: Суал Тош.
Максим: Я приветствую и Ари Шен Пуроса, и всех остальных!
Ирина: Да, Миора и Суала.
 
05:01 Инопланетяне с серым цветом кожи.
Максим:  У  меня  вопрос.  Многие  наши  зрители  представляют,  что  «серые»

инопланетяне все одинаковые. То есть они все определённого роста – метр тридцать, у
них у всех круглые головы, чёрные большие глаза, маленькие рот и нос, они худощавые и
с кожей серого цвета. Это действительно так?

Ирина:  (говорят  представители  планеты  Ташиг) Да,  мы  выглядим  более
одинаково, чем вы. Ваши тела, тела землян, обладают бóльшим разнообразием, чем наши.
Мы все выращиваем свои тела во время размножения в специальных аппаратах, поэтому у
нас практически одинаковые рост, телосложение и черты лица.

Максим:  Подожди,  не  понял!  А для чего  вы – в  аппаратах?  Почему у вас  нет
естественного размножения?

Ирина  (ташиганцы): Потому  что  закон  нашей  планеты  предусматривает
размножение с помощью биогенотехнологий, чтобы не было случайного перемешивания
генов.

Максим: Так. А мы тут, значит, случайно перемешиваемся, да?
Ирина (ташиганцы): Это нужно для точного контроля за состоянием тела.
Максим: Кто это состояние контролирует?
Ирина  (ташиганцы):  Сами аппараты, они в определённой степени разумны. Если

по вашей терминологии – это очень совершенные биороботы, только не в форме людей, а
в форме специальных компьютеров, в которых уже содержатся ячейки для выращивания
наших тел.

Максим: Скажите, пожалуйста, я понял, что у вас есть это всё. А существуют ли
ещё  какие-то  инопланетные  цивилизации,  которые,  допустим,  у  нас  присутствуют,  но
просто на вас похожи, но которых мы тоже называем «серыми»?

Ирина (ташиганцы): Да, конечно. Вы называете нас «серыми», так как на русском
языке это обозначение цвета нашей кожи. На самом деле, с таким цветом кожи, как у нас,
в нашей Галактике существует несколько десятков (показывают) – около 50 разных рас. И
это не только те, которые являются жителями наших колоний или гибридами с нами. Есть
и совершенно самостоятельные от нас расы, которые тоже имеют такой же цвет кожи.

 
08:00 Расположение планеты Ташиг.
Максим:  Подождите!  По  поводу  гибридов,  колоний  мне  очень  интересно.  Вы

представители планеты Ташиг, да? А что это за планета, где она находится?
Ирина (ташиганцы): В созвездии Северная Корона.
Максим: Созвездие Северная Корона.
Ирина:  Это не так далеко, показывает маленькую звёздочку недалеко от звезды

Йота Северной Короны. Она там рядом.



Максим: Рядом, да?
Ирина: Показывает карту созвездия.
Максим: Это планета Ташиг, правильно я понимаю?
Ирина: Это планета Ташиг на дараальском.
Максим: На дараальском языке. У нас Ирина просто все названия планет даёт на

дараальском языке. Это язык её первого куратора, с которым она познакомилась. Я просто
для тех зрителей, которые нас смотрят и не знают.

Ирина: Он говорит: «Просто чтобы не было путаницы. Потому что мы называемся,
как  и  представители  других  планет,  контактёру  под  тем  названием,  которое  ей  уже
известно. Чтобы не было путаницы».

Максим: Понятно.
 
09:00 Колонии и гибриды планеты Ташиг.
Максим: А вот что вы сказали по поводу колоний? Много у вас колоний вообще?
Ирина  (ташиганцы):  В настоящий  момент  именно  наших  колоний  в  Галактике

существует 35.
Максим: 35 колоний?
Ирина (ташиганцы): Да.
Максим: А колонии – это чистый ваш вид или это гибриды могут быть, или ещё

кто это?
Ирина  (ташиганцы):  Это просто наши колонии. Гибридов ещё больше. Это уже

отдельные планеты, они отдельно входили в Межзвёздный Союз.
Максим: То есть у вас только ваших колоний 35 планет, имеется в виду «серых»?
Ирина: Колония отличается от гибридов. Вот сейчас Ари Шен Пурос говорит.
Максим: А гибридов вы где держите, на каких планетах?
Ирина (Ари Шен Пурос): Я сейчас объясню. Колония – это представители нашей

цивилизации,  которые ни с кем не гибридизировались,  а просто перелетели на другую
планету,  подходящую  для  нашей  жизни,  либо  её,  как  вы  это  называете,
терроформировали. Но для нас это будет некорректно, потому что слово «терра» означает
«Земля».  А  это  есть  приспособление  планеты,  которая  не  имеет  всех  параметров,
необходимых для нашей безопасной жизнедеятельности.

И если такая планета была найдена, открыта нами либо другими представителями
Межзвёздного Союза и была предложена нам в качестве планеты для колонии, а также
если  такая  планета  была  подогнана  нами  под  те  параметры,  которые  нам  нужны,  с
помощью наших технологий, то часть нашей расы на большом корабле отправляется с
колонистами.  Это,  например,  берутся  люди и переселяются  из  одного города,  но  не  в
другой, а в такую как бы пустынную местность и начинают там строить другой город. Это
просто отпрыск наш, и это есть колония.

А гибриды – это уже другие существа,  с другой генетикой,  которые созданы на
основе нашей генетики, генетики других рас, и иногда бывает, что есть генетика каких-то
животных  ещё.  И  если  создан  гибрид,  он  вначале  выращивается  на  наших  базах,
например,  потом там размножается,  и  когда  достигает  определённой  численности,  мы
переселяем их на другую планету, и они там начинают свою цивилизацию, совершенно
самостоятельную  от  нас.  Они  потом  отдельно  даже  вступают  в  Межзвёздный  Союз.
Колонии не вступают, а они вступают.

Максим:  Я понял. Скажите,  а с кем вы вообще делаете гибриды? Перечислите,
пожалуйста, с какими расами у вас есть гибриды?

Ирина  (Ари  Шен  Пурос):  У нас  есть  гибриды  с  планетой  Селбет,  с  планетой
Бурхад,  с  планетой  Дисару,  с  планетами  Гихор,  Тихт,  а  также  (показывает  Ирине
несколько рас и ищет в её памяти название) Диснит. Практически со всеми известными
вам расами, только кроме Тумесоута.

 



12:57 Возраст расы планеты Ташиг.
Максим:  Скажите,  пожалуйста,  насколько  ваша  раса  древняя?  Как  давно  вы

перешли в состояние осознанности, когда в вас смог воплощаться разумный Дух?
Ирина (ташиганцы): Если округлить, то 30 миллионов земных лет назад.
Максим: А мы когда появились, по вашим данным?
Ирина  (ташиганцы):  5  миллионов  лет  назад  была  открыта  ваша  планета,  а  вы

появились позже – 3 миллиона лет назад.
Максим: 3 миллиона лет назад.
Ирина (ташиганцы): Ваша планета была открыта по истории Межзвёздного Союза.

Нас ещё тогда там не было, но по истории Межзвёздного Союза, которую мы изучали,
ваша планета была открыта, хотя, естественно, она существовала и до открытия. Просто в
Межзвёздном Союзе она стала известна в это время.

Максим: То есть вашей расе 30 миллионов лет?
Ирина (ташиганцы): Да, это сколько всего она существует, вступили мы позже.
Максим: А вступили в Межзвёздный Союз когда?
Ирина  (ташиганцы):  Мы  вступили  в  Межзвёздный  Союз  после  длительных

контактов с ним, в том числе и в закрытой форме, как у вас сейчас,  и в открытой. Но
полностью мы присоединились к Межзвёздному Союзу за 800 лет до вашей новой эры. Но
даже до присоединения мы долгие тысячелетия контактировали с Межзвёздным Союзом и
сотрудничали с ним, потому что у нас уже были свои космические полёты.

 
14:42 Контакты ташиганцев с землянами «без согласия».
Максим: Говорят, что вы, «серые», воруете людей с нашей планеты и проводите с

ними эксперименты. Это правда?
Ирина (ташиганцы):  В любой расе, на любой планете есть преступники, которые

не соблюдают законы. Но я бы не сказал, что у нас их больше, чем где-либо ещё. Есть у
нас такие преступники, они разоблачаются, и многие из них уже отправлены на планету
преступников.

Максим: То есть у вас, в вашей расе, есть преступники, которые без спроса воруют
людей?

Ирина  (ташиганцы):  Как  есть?  Сейчас  нет,  но  те,  которые  были,  когда  были
разрешены  физические  контакты,  они  прилетали  на  физический  контакт  и  не  то,  что
воровали  –  это  был  контакт,  можно  так  сказать,  без  согласия  человека.  Потом  его
возвращали обратно.

Максим: Вообще я слышал недавно новость от Межзвёздного Союза о том, что вы
сейчас  являетесь  противниками  отмены  контактов  на  3  года,  которые  были  введены
Межзвёздным Союзом. Это правда?

Ирина (ташиганцы): Да. И мы слышали о том, что, когда вы зовёте на прямой эфир
в  своём  Проекте  представителей  инопланетных  цивилизаций,  вам  интересно  узнавать
новости нашей Галактики. Вот мы можем сообщить новость, связанную как раз с этим.

Максим: Да, хотим новость.
Ирина:  Да,  кстати,  у  нас  давно  не  было  галактических  новостей.  Я  прошу

сообщить новость.
 
16:37 Предложение «серых» по смягчению запрета на физические контакты.
Максим: Новость от «серых», ребята!
Ирина: Что они скажут? Интересно. Я поняла.
(Ари Шен Пурос) Новость состоит в том, что я, Ари Шен Пурос, и моя команда

других учёных биологов,  биотехнологов  составили специальное предложение и внесли
его в Комиссию по контактам Межзвёздного Союза. В этом предложении написаны такие
тезисы. Мы предлагаем разрешить физические контакты, в порядке исключения, раньше
трёх  лет  (первоначально  назначенного  срока)  в  целях  первоначальной  установки



физических чипов для тех контактёров, у которых их нет, и которым они необходимы для
выстраивания  астрального  и  ментального  контактов.  Так  как  мы  считаем,  что  запрет
физических  контактов,  в  том числе  для  тех  контактёров,  кто  ни  разу  на  них  не  был,
нарушает их права.

Максим: Я понял.
Ирина (Ари Шен Пурос):  Я хочу сказать, что новость ещё состоит в том, что это

наше  предложение  прошло  предварительное  слушание  в  Комиссии  по  контактам
Межзвёздного  Союза,  и  совсем  недавно  оно  было  предварительно  одобрено.  Теперь
осталось,  чтобы его  одобрили остальные представители  Межзвёздного Союза,  а  также
Галактической Федерации Света.

Максим:  То  есть  вы  хотите  сказать,  что  у  нас  есть  шанс  с  Ириной,  что  в
ближайшее время возобновят реальные физические контакты?

Ирина (Ари Шен Пурос): Мы хотим, чтобы их возобновили вначале для тех, у кого
их не было вообще. Такие тоже есть, хотя они давали согласие.

Максим: Так, не понял. А те, у кого есть уже контакт?
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Нам нужно  было обосновать,  для  чего  возобновлять

контакт тем,  у кого он уже  был, учитывая известные вам обстоятельства,  связанные с
Гриаром Мурати. И тогда мы вынесли решение, что нужно возобновить хотя бы контакты
с теми, у кого их не было вообще ни разу, и не просто контакты, а единоразовый контакт
для установки чипа. А у Ирины же он есть, понимаешь, о чём я?

Максим: Да.
Ирина  (Ари Шен Пурос):  И новость состоит в том, что предварительно это уже

одобрили, и мы ждём окончательного одобрения, потому что многие люди-контактёры на
Земле,  которым не  был установлен  физический  чип,  они ждут  этого  одного контакта,
чтобы им установили чип. Они после этого физического контакта смогли бы ментально и
астрально общаться более чисто и ясно, чем у них это происходит через духовный канал
или через астральные и эфирные чипы. Понимаешь, о чём я?

Максим: Да, понимаю.
 
20:35 Физические тела ташиганцев.
Максим: Скажите, пожалуйста, вот у нас люди интересуются, а какой у вас рост

вообще?
Ирина (ташиганцы): От метра десяти до метра тридцати.
Максим: А вы однополые или разнополые?
Ирина  (ташиганцы):  У  нас  есть  носители  мужской  и  женской  генетической

информации.  У  нас  имеются  остатки,  как  бы  такие  атавизмы,  от  предков,  которые
остались с тех времён, когда мы размножались половым путём.

 
21:20 Размножение на планете Ташиг.
Максим: То есть правильно ли я вас понимаю, что у вас больше полового пути

размножения нет?
Ирина (ташиганцы): Нет.
Максим: А это с чем связано? С вырождением расы, или как это понять?
Ирина  (ташиганцы):  Этот закон был принят в связи с тем, что в нашей генетике

были  заложены  скрытые  мутации,  которые  часто  проявлялись  разными,  можно  так
сказать,  болезнями,  и это приносило ущерб нашей расе.  Генетическими,  врождёнными
искажениями, в том числе влияющими на размножение, влияющими на восприятие,  на
психическую  стабильность  и  т.д.  И  было  принято  решение  искусственным  образом
производить размножение, чтобы устранить эту проблему.  Эта проблема накапливалась
ещё с древности.

Максим: Устранили проблему?
Ирина  (ташиганцы):  Да.  Сейчас  у  нас  специальный  аппарат  изучает  процесс



деления  первых  клеток  наших  тел  и  отбраковывает  те  гены,  которые  могу  вызвать
повреждения клеточных структур и нестабильность того Духа, который воплотится через
это тело.

Максим: То есть вы сразу подготавливаете тело для Духа?
Ирина (ташиганцы): Да, конечно.
Максим: А вы уже знаете, в какое тело какой Дух придёт?
Ирина (ташиганцы): Кто? Именно родители, кто даёт свои гены?
Максим: Оборудование,  которое  настраивает  генетическую  структуру,  оно  же

подстраивает её под какие-то определённые цели и задачи Духа?
Ирина  (ташиганцы):  Там не в этом дело, а в том, чтобы не допустить каких-то

мутаций, которые могут привести к болезням. Потому что как ты тело приспособишь под
качества  Духа?  Это  происходит  несколько  по-другому:  когда  сам  Дух  придёт,  он уже
будет выполнять свою задачу. Но ты же не сделаешь его тело таким, которое будет этот
Дух поддерживать больше, чем другие тела. Здесь важны именно физические параметры,
которые  не  допускают  появления  повреждений.  То  есть  главное  –  чтобы  не  было
повреждения.  Но  ты  никак  не  подготовишь  их  к  такому  качеству,  которое  подходит
именно к этому Духу.

Максим: Так. То есть получается, что вы избавились от любых видов болезней?
Ирина (ташиганцы): Да, от генетических.
Максим: А мы почему ещё не избавились?
Ирина (ташиганцы): У вас нет таких технологий, которые позволяли бы управлять

соотношением генов в каждой новой клетке, которая появляется в результате зачатия. И
потом  она  начинает  делиться,  естественно,  происходит  копирование  генетического
материала,  которое  совершенно  неподконтрольно  вашей  науке.  Вы  же  даже  не
размножаетесь  путём  внешнего  оплодотворения.  Вы занимаетесь  размножением  путём
внутреннего оплодотворения. А там это сделать нельзя.

Максим: Понятно. То есть у вас полностью настроена генная инженерия, а у нас на
Земле ещё этого оборудования и технологий нет?

Ирина (ташиганцы): Нет.
Максим: А как нам их получить?
Ирина  (ташиганцы):  Они  будут  предоставлены  вам  после  вхождения  в

Межзвёздный Союз в том случае, если к тому времени ваши учёные их не откроют.
Максим: Понятно.
 
26:09 О контактах с представителями планеты Ташиг.
Максим: Есть информация о том, что вы контактируете с нашим правительством.

Это правда?
Ирина  (ташиганцы):  Мы  контактируем  с  любым  человеком,  который  согласен

контактировать и подходит нам по вибрациям, независимо от того, где он работает. В том
числе у нас есть люди и из правительств разных стран, да.

Максим: Правительства разных стран о вашем существовании знают?
Ирина (ташиганцы): Конечно.
Максим: А почему мы не знаем?
Ирина (ташиганцы): Сколько раз мы проводили, я лично проводил переговоры по

тому, чтобы отдали хотя бы трупы тех, кого вскрывали ваши военные медики.
Максим: Так. Интересно.
Ирина  (ташиганцы):  Но я хочу сказать, что практически никогда эти переговоры

не  заканчивались  успехом.  Вернее,  как  не  заканчивались.  Ваши представители  в  этот
момент просили за подобный труп определённые технологии, которые было запрещено
передавать.

Максим: Понятно. У нас, как всегда, что-нибудь за что-нибудь просят, да?
Ирина: Они заулыбались, он мне показывает каких-то мужчин пожилых. Я бы не



сказала, что это военная форма, просто обычная одежда. Они пришли на контакт в какое-
то пустынное место, их взяли на корабль лучом, и там они разговаривают.

Максим: Спрашивают:  почему  Максиму  чип  не  устанавливают?  Потому  что
Максиму не надо чип, у него всё, что надо, везде уже стоит. Уже всякие чипы уже стоят,
только совершенно другой формы – астральные и ментальные. Ладно, поехали дальше.

Ирина:  Он  мне  показывает,  как  он  вёл  переговоры  с  этими  землянами,  и
показывает, что они вообще не выглядят как европейцы, это азиаты. Япония. Он говорит:
«Япония».

Максим: Япония, да?
Ирина (ташиганцы): Да.
Максим:  Скажите,  пожалуйста,  вы  вообще  следите  за  ситуацией,  которая

складывается на нашей планете, что происходит на ней?
Ирина (ташиганцы): Конечно. У нас есть множество самоуправляемых аппаратов,

таких биороботов, которые имеют на своём борту компьютер и могут летать без пилотов.
И мы наблюдаем за всем, что происходит на Земле, ставя специальный невидимый экран,
чтобы, во-первых, не пугать людей, и, во-вторых, не провоцировать агрессию.

 
29:02 Круги на полях.
Максим: А расскажите нам самый большой секрет. Вот круги на полях – вы в этом

участвуете? Вы рисуете круги на полях?
Ирина (ташиганцы): Да, некоторые из наших групп, некоторые из наших научных

групп. Я этим конкретно не занимаюсь. Этим занимаются психологи, скорее. Есть такие
специальные  учёные,  которые  называются  психологами  по  контактным  ситуациям,
психологи-контактологи такие.

Максим: Контактологи? Психологи-контактологи?
Ирина  (ташиганцы):  Они как  раз  изучают,  как  с  помощью  образов  передавать

информацию. Они изучают, как можно вызвать интерес к инопланетным цивилизациям у
той цивилизации, которая не готова к открытому контакту,  но в то же время ей нужна
помощь  извне.  В  виде  хотя  бы  идеи  о  том,  что  она  не  одна  в  космосе,  что  за  ней
наблюдают, что она находится под наблюдением.

И вот эти контактологи, они разрабатывают научные теории, которые позволяют,
например, делать различные знаки на полях, рисовать разнообразные символы. Это для
того, чтобы наблюдать, как земляне будут реагировать на эти символы, и даже не то, как
они будут их разгадывать, а как они будут объяснять сам факт их наличия, что скажет об
этом ваша наука, например.

Максим: Понятно.
Ирина  (ташиганцы):  Чтобы как бы заинтересовывать, да. Но этим не только мы

занимаемся.  Есть и представители планеты Эслер,  и представители планеты Шимор, и
плеядеанские цивилизации, например, Футиссы, и другие, которые тоже этим занимаются.

 
30:59 Базы планеты Ташиг на Земле.
Максим:  А  сколько  всего  баз  на  Земле,  в  которых  проводятся  научные

исследования по разным вопросам, и ваших баз, которые проводят исследование с нашим
видом?

Ирина (ташиганцы): Сейчас количество баз уже уменьшилось. У нас их было 85 на
Земле. Но в связи с запретом физических контактов, на Земле осталось 4 наших, именно
наших, базы.

Максим: А что с остальными базами?
Ирина  (ташиганцы):  Законсервированы,  и  оттуда  вывезен  персонал  и  основное

оборудование.
Максим: А куда вывезены?
Ирина  (ташиганцы):  На  Ташиг  некоторые,  некоторые  на  базы  в  Солнечной



системе,  чтобы  продолжать  работу  над  теми  биоматериалами,  которые  были  уже
получены от контактёров.

 
31:50 Эксперименты ташиганцев с контактёрами с Земли.
Максим: Скажите, пожалуйста, какие эксперименты вы делаете с нашим видом?

Какие эксперименты вы проводите?
Ирина: Интересно, что расскажет.
Максим: Мне  тоже  интересно,  какие  вы  эксперименты  с  нами  проводите.  Я

понимаю, что контактёры дают согласие в Астрале,  в ментале.  Вы берёте биоматериал
только с согласия контактёра. А какие эксперименты вы проводите?

Ирина  (ташиганцы):  Мы  проводим  эксперименты,  например,  по  собиранию
биоматериала  генетического,  для  того  чтобы  делать,  создавать  различных  гибридов.
Также мы проводим эксперименты по изучению различных лекарственных препаратов и
по  созданию,  например,  антидотов,  которые  для  землян  являются  противоядием  от
различных наркотических, психоактивных веществ.

Максим: О! А для чего вы это делаете?
Ирина  (ташиганцы):  Мы же понимаем, что ваша планета будет рано или поздно

принята в наш Межзвёздный Союз. Мы это понимаем, и многие на это надеются.
Максим: А мы ещё этого не понимаем.
Ирина  (ташиганцы):  Вот тут присутствует специалист по Ленте времени. Он как

раз просматривает её вместе с другими специалистами. Говорят, что в ближайшие 300 лет
вероятность этого события более 80%.

Максим: Это вы вообще так размазали: нормально – 300 лет!
Ирина (ташиганцы): Да. Там по годам есть определённая таблица.
Но  дело  не  в  этом,  дело  в  том,  что  все  эти  вещи,  все  эти  исследования

лекарственных препаратов, антидотов и т.д., они пригодятся вам же, когда вы вступите в
наш  Союз.  Тогда  мы  будем  разрабатывать  базу  по  общей  экономической  системе,
представители  Межзвёздного  Союза  будут  разрабатывать  специальные  законы  по
использованию разнообразных психоактивных веществ, которые у вас распространены. И
для того, чтобы они были, так сказать, введены в товарооборот, нужны будут антидоты.
Вот  мы  их  и  создаём,  вернее,  уже  создали  и  продолжаем  их  исследовать  и
совершенствовать.

Максим: Как-то  не  ответил  ты  на  мой  вопрос,  ещё  раз  его  задам.  Какие  ещё
эксперименты вы проводите?

Ирина  (ташиганцы):  Ещё мы собираем с помощью компьютеров, как бы это вам
сказать  понятным  языком  (показывает  образ),  как  человек  испытывает  различные
ощущения в теле и в своём сознании, то есть в той части Духа, которая проявлена через
мозг.

Максим: Так.
Ирина (ташиганцы):  Через мозг, через биоактивные точки головы можно собрать

информацию  об  ощущениях,  которые  испытывает  Душа  в  теле  человека  в  различных
состояниях  –  эмоциональных  и  физических,  которые  возникают,  например,  в  момент
приёма  тех  или  иных  психоактивных  веществ,  изменяющих  сознание,  либо  во  время
сексуальных контактов.

Максим: Вы хотите сказать, что вы даёте наркотики тем людям, на которых вы
ставите эксперименты, что ли?

Ирина (ташиганцы): Не только. Мы ещё собираем ощущения.
Максим: О! Это получается, к вам на контакт попасть можно и получить полный

спектр эмоций!
Ирина (ташиганцы): Да.
Максим: Ничего себе!
Ирина: Да уж, эксперимент!



Максим: Я так понимаю, многие наши зрители захотят на контакт идти уже прямо
сейчас.

Ирина: Он говорит, что там дают антидоты, так что это безвредно для организма.
Максим: То есть сначала вы даёте ощущение,  а потом даёте антидоты,  то есть

«обламываете» их?
Ирина: Такие эксперименты, что тут можно поделать.
А ещё они мне сейчас показывают и говорят, что, так как они сейчас в Астрале

находятся, то чувствуют и смотрят на наши поля.
Максим: Только на мои не смотрите!
Ирина (ташиганцы): Почему?
Максим: Не смотрите на мои поля, потому что у меня сейчас был День рождения.
Ирина  (ташиганцы):  Мы в любом случае видим в ваших полях эмоцию радости.

Нам, конечно, очень приятно, что вас радуют наши эксперименты.
 
36:37 Генетические эксперименты ташиганцев в космосе.
Максим:  Вот послушайте.  У нас был эфир,  мы встречались  с одной девушкой.

Называется этот эфир: «У меня есть дети на другой планете». Кстати, все, кто не видел,
можете  посмотреть:  у  нас  на  канале  YouTube  этот  эфир  есть.  Так  вот,  там  девушка
рассказывает о том, что вы делали у неё прямо внутри гибридов, потом этих гибридов
изымали, и эти гибриды живут где-то на другой планете в детском садике. Это как?

Ирина  (ташиганцы):  Да, у нас есть такие контактёры. Они дают согласие на то,
чтобы давать материал для получения гибридов с разным соотношением генов. И, кстати,
мы берём для этого биоматериал не только у землян, но и у себя, у своей расы, а также у
других рас космоса – как входящих в Межзвёздный Союз и в Галактическую Федерацию
Света, так и не входящих в них. Мы просто много, где летаем. У нас есть контактёры не
только на Земле, но и на других планетах, которые не входят в Межзвёздный Союз. И мы
там тоже можем брать генетический материал и проводить различные эксперименты по
гибридизации вообще всех рас космоса.

Максим: Так. Какие вы интересные! То есть вы можете сделать гибрида из любого
гибрида?

Ирина (ташиганцы): Да.
Максим: А это реально, да? Говорят, что рептилоиды – самые лучшие генетики.
Ирина  (ташиганцы):  Да,  у  нас  есть  ещё,  конечно,  и  с  Селбетом,  и  с  другими

рептилоидами тоже, общие гибриды.
Максим: У вас общие гибриды есть, да?
Ирина (ташиганцы): Да.
Максим:  А как они выглядят?  Можно Ирине показать,  чтобы она описала,  как

выглядит гибрид «серого» и, допустим, с планеты Селбет рептилоида?
Ирина:  Он мне показывает  – ростом с человека,  больше похож на рептилоида.

Отличия только – нет чешуи, и такая же кожа, как у представителя Ташига, и глаза у него
не как у рептилоида, а больше на глаза ташиганца похожи. По крайней мере, я вижу такой
образ – что-то среднее.

Максим: Это серые крокодилы с большими глазами?
Ирина: Да. То есть это как серые ящеры, но с глазами ташиганцев. Я вижу нечто

среднее такое.
Максим: Ничего себе! И что это за гибрид? Где он живёт?
Ирина  (ташиганцы):  У них  есть  несколько  планет.  Нужно  просто  смотреть  по

специальному справочнику, где кто живёт. Их очень много, на самом деле.
Максим: А  они  входят  в  какую-то  конгломерацию  –  в  Межзвёздный  Союз,  в

Галактическую Федерацию, или они ещё не такие разумные?
Ирина  (ташиганцы):  Да,  они  входят  в  Межзвёздный  Союз.  Они  были  давно

созданы и входят в Межзвёздный Союз.



Максим: То есть они участвуют там и в планёрках, и в совещаниях?
Ирина (ташиганцы): Да, конечно, все.
Ещё  раз  о  той  новости,  которую  мы  вам  говорили.  Там  наше  предложение

предодобрено было Комиссией по контактам, в которую входят Бурхад, Тумесоут, Эслер,
Шимор  –  те  цивилизации,  которые  чаще  всего  с  вами  контактируют  –  и  Ташиг,
естественно.

Максим: Да, ребята!
Ирина  (ташиганцы):  А уже  когда  будет  окончательно  одобрен?  Сейчас  нужно,

чтобы этот закон прошёл в следующий этап, так сказать, это когда уже весь Межзвёздный
Союз соберётся, и будет слушание по этому делу. И мы надеемся на то, что этот закон
одобрят,  одобрят  нашу  законодательную  инициативу.  В  этом  случае  мы  получим
возможность раньше трёх лет продолжать контакты хотя бы с теми контактёрами,  кто
вообще  был  лишён  возможности  получить  один  физический  чип  для  простройки
дальнейшего контакта.

Максим: А Иришку нашу возьмёте на контакт?
Ирина (ташиганцы): Она не наш контактёр.
Максим:  Опять  не  ваш!  Вы,  значит,  топите  за  то,  чтобы брали  контактёров,  а

Иришку опять брать не будут что ли?
Ирина (ташиганцы): У неё есть свой куратор, мы не являемся её кураторами. Она

не  являлась  контактёром  Ташига,  и  никаких  экспериментов  подобного  рода  с  ней  не
проводилось.

Нет, спасибо, не надо! Я как-нибудь обойдусь.
Максим: Понятно. Ребята, у нас есть классная новость по поводу «Альманаха».
Ирина:  Они предлагают: «Если она захочет, и одобрит её Высшее Я», – чтобы я

стала их контактёром. Я им уже ответила: «Спасибо, не надо, не хочу!»
Максим: Кирхитону мы не изменяем. Всё!
Ирина: Да, я ему верна, всё.
Максим: У нас есть замечательная новость по поводу нашего «Альманаха».
Ирина: «Я готов!» – вот пишут.
 
41:32 «Альманах внеземных цивилизаций».
Максим: По поводу нашего «Альманаха внеземных цивилизаций».
Ребята,  первый том  готов!  Мы уже  первый  том отдаём  в  печать,  сейчас  ведём

переговоры  с  издательством.  Поэтому  первые  34  цивилизации  из  117  цивилизаций
Межзвёздного Союза полностью описаны – их планеты, жизнедеятельность, устройство
общества. Есть даже фотографии этих рас, которые созданы искусственным интеллектом
по данным, которые предоставила Ирина. И по данным, которые наши контактёры могут
передать.

Поэтому первый том «Альманаха» уже готов, скоро появится в продаже. Я сразу
всем маякну, ребята. Это будет самая замечательная новость за всё тысячелетие, потому
что такого альманаха ещё не было, и пока нет больше на планете Земля. Скоро будет.

 
42:27 Ташиганцы о передаче технологий землянам.
Максим: Так вот, продолжим по поводу экспериментов. Что ещё хотели бы узнать

люди? Они хотели бы узнать ещё, допустим, о технологиях, которыми вы пользуетесь. Вы
к технологиям подошли до вступления в Межзвёздный Союз или получили их уже после
вступления?

Ирина  (ташиганцы):  Технологиями  в  отношении  нашего  размножения?  Или
какими?

Максим:  Вообще. Например, технологии перемещения в пространстве,  то есть с
планеты на планету.

Ирина  (ташиганцы):  У нас были свои технологии,  но они были не такие,  как в



Межзвёздном  Союзе.  У  нас  были  корабли,  они  тоже  были  частично  основаны  на
гравитации  –  на  выделении  свободной  энергии  вакуума,  но  они  не  были  такими
совершенными,  безопасными и быстродвижущимися,  как  у  Межзвёздного  Союза.  Они
уже с нами потом поделились  этими достижениями.  То есть у нас  были межзвёздные
перемещения, просто они занимали больше времени, были и межпланетные перемещения,
естественно, но не такие, как сейчас.

Максим: Понятно.
 «Максим,  с  днём»  Да  нет,  не  у  меня  день  рождения,  день  рождения  у  Лены

Кузнецовой сегодня, и день рождения у начальника службы безопасности нашего Парка
Исполнения Мечты.

Ребята, у нас открывается Парк Исполнения Мечты. Вход в него будет только по
клубным картам, но более подробную информацию я сообщу позже, когда мы этот парк
полностью весь запустим. Поэтому ждём вас в Парке Исполнение Мечты!

У  нас  есть  ещё  много  вопросов  от  наших  зрителей.  Вот  спрашивают,  почему
многие  колонии  не  вступают  в  Межзвёздный  Союз  или  в  Галактическую  Федерацию
Света?

Ирина  (ташиганцы):  Колониям  нет  необходимости  вступать,  они  уже  в
Межзвёздном Союзе, это же просто наша часть. Есть необходимость вступать гибридам:
они свою цивилизацию строят с нуля.

Максим: Говорят, что вы свои технологии передали землянам – часть технологий,
не знаю, как, за что. Это действительно так?

Ирина (ташиганцы): Нет, это запрещено, запрещено передавать технологии! Были
попытки  со  стороны  некоторых  физических  кураторов  передать  некоторые  схемы,
образцы всяких металлов и т.д. представителям землян, своим контактёрам, но об этом
узнала Служба Безопасности Галактики. Они были изолированы, отстранены от контактов
с  землянами и отправлены на работу на  совершенно  другую  планету,  в  другой  конец
сектора Галактики, где мы находимся, будем так говорить.

 
45:27 «Серые» и война 12 тыс. лет назад.
Максим: Участвовали ли вы в войне 12 тысяч лет назад?
Ирина  (ташиганцы):  Нет, мы не то, что не участвовали, мы помогали. Мы тогда

уже контактировали с Межзвёздным Союзом,  хотя  в  него  ещё не входили.  Мы с  ним
имели некоторые контакты, пересечения, просто у нас были некоторые противоречия по
законодательству,  поэтому мы не входили в него. Наши жители не проголосовали в то
время за вхождение в Межзвёздный Союз, хотя на тот момент времени войн у нас уже не
было, как и других агрессивных действий по отношению друг к другу.

Что касается Селбета – мы не участвовали в защите Земли от селбетовцев, потому
что  наши  технологии  на  тот  момент  времени  отставали  от  технологий  Межзвёздного
Союза, и нам не то, что участвовать, а даже не предлагали вмешиваться, потому что более
совершенное  оружие  было у  Межзвёздного  Союза.  Но зато  мы помогали  изолировать
некоторые корабли,  которые были недалеко  от  того сектора  Галактики,  где  находится
наша планета, – изолировать их в определённом секторе пространства и помочь отправить
обратно на Селбет, чтобы они не разлетелись по Галактике.

Максим: Пишут: «А картинки искусственного интеллекта фотореалистичные?» Да
фотореалистичные  картинки  будут  в  «Альманахе».  Ребята,  искусственный  интеллект
нарисовал все цивилизации, которые нам дала Ирина Подзорова в первой части. Это 34
цивилизации,  а  всего  их  будет  117.  Поэтому  ждите  «Альманах»,  он  будет  просто
бомбический!

 
47:15 Гибриды ташиганцев с землянами.
Максим: Так, идём дальше. Гибриды, которые вы с землянами делаете, где вы их

содержите, на какой планете?



Ирина  (ташиганцы):  Они не на планете.  Те гибриды, которые с землянами, они
пока у нас находятся на космической базе, которая расположена в системе звезды, где мы
находимся.  Это  как  орбитальная  станция,  только  она  не  вокруг  планеты  вращается,  а
между планетами.

Максим: Понятно. А как они там содержатся? Есть ли там воспитатели? Чему они
там учатся, или чему вы их там обучаете?

Ирина  (ташиганцы):  Да  там  есть  корабли,  которые  очень  похожи,  кстати,  по
технологиям и по внешнему виду на корабли цивилизации Аштара. Тоже круглые корабли
– это так называемые корабли - космические колонии. В них есть всё необходимое для
полноценной жизни и развития нескольких сотен существ. И в настоящий момент на всех
этих кораблях (показывает), которые вращаются в этой орбитальной станции, – их 83 –
всего распределены 1014 гибридов.

Максим: То есть с нашими землянами у вас 1014 гибридов есть уже?
Ирина (ташиганцы): Да.
Максим: А  какие  планы?  Куда  их  потом  дальше-то,  этих  гибридов?  Они  ж

вырастут, их надо куда-то расселять.
Ирина  (ташиганцы):  Когда  они  достигнут  соответствующей  численности.  Есть

минимальная  численность  для  расселения  на  планету  –  10  тысяч  особей,  человек,
гибридов.

Максим: Так, 10 тысяч особей.
Ирина  (ташиганцы):  Когда  они  достигнут  этой  планки,  будут  переселены  на

планету,  которая  сейчас  нами  активно  готовится  недалеко  от  звезды  Альдебаран  в
созвездии Тельца.

Максим: О, как интересно! Скоро у Альдебарана в Тельце будут гибриды «серых»
и людей! А как они выглядят, эти гибриды «серых» и людей? Можно их описать?

Ирина: Я видела уже, когда у нас был эфир «У меня есть дети на другой планете».
Там похожих показывали существ,  которые больше похожи на «серых»,  но они выше
ростом, и в отличие от тоже как бы серой кожи, у них кожа более светлая. И у них глаза не
такие косые и большие, как у ташиганцев, а как у нас, – такие же глаза (показывает).

Максим: Поменьше.
Ирина: Да поменьше, и они расположены, как у человека. У них есть небольшой

нос, губы,  уже приближенные к нашим. Единственное,  что у них нет волос, и на этом
месте тёмный какой-то, я даже не знаю какой, цвет кожи. Он у них не серый, а ближе к
серебристому, что ли.

Максим: Понятно, интересно.
Ирина:  Как фольга какая-то. Я сейчас скажу, какой цвет – как блестящий металл

такой.
Максим: Я понял.
 
50:54 Ташиганцы о генотипе землян.
Максим: Скажите,  пожалуйста,  а  что  вам  нравится  в  генотипе  землян?  Что

интересного в нашем генотипе есть?
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Ваш генотип богат на сочетание разных рас,  поэтому

можно брать сочетание нуклеотидов для тех или иных целей в момент создания нового
существа, в которое будет потом воплощаться разумный Дух.

Я хочу рассказать, как вообще начинаются эти эксперименты. Возможно, вам это
интересно?

Максим: Да.
Ирина (Ари Шен Пурос): Какой-либо учёный получает сигнал из Духовного мира,

с  которым  он  в  контакте.  Получает  обычно  предложение  от  Ангелов-Консультантов,
которые находятся в мире невоплощённых Духов о том, что необходимо создание тела с
новыми характеристиками, и начинается этот проект. То есть этот учёный получает этот



сигнал, и он начинает разрабатывать новый проект по созданию существа для воплощения
Духов именно в такое тело.

 
52:16 Ташиганцы о «проекте воплощения каждого Духа».
Максим: А  это  вообще  законно  –  создание  гибридов  –  с  точки  зрения

Божественной структуры и с точки зрения Межзвёздного Союза?
Ирина  (Ари  Шен  Пурос):  Вы  думаете,  хоть  какой-то  Дух  был  послан  на

воплощение в незаконное тело? Первый раз такое слышу. Как это возможно?
Максим: Просто  мы  хотим  узнать,  законно  это  или  незаконно  –  создание

гибридов?
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Понимаете,  воплощение каждого Духа – это большой

проект, который готовится, естественно, не только самим Духом, но и многими другими
сущностями  –  его  Ангелами-Консультантами,  Ангелом-Хранителем.  В этом участвуют
также многие тонкоматериальные плазмоидные цивилизации. И Бог.

Вы называете его Богом, мы называем Абсолютом, а можно сказать Источник. То
есть  Тот,  кто  создал  всё,  это  как  Центр  всего,  как  Точка,  из  которой  всё  вышло.
Понимаешь, в чём дело? По нашему учению (у нас нет таких религий, как у вас, у нас это,
скорее, философия), Бог у нас называется «Точка Бесконечности», если в переводе на ваш
язык. То есть в одной точке, из которой возникла Вселенная, заключается бесконечность.
Понимаешь, я о чём?

Максим: Да, понимаю.
Ирина: Ты её понимаешь, правда, эту философию?
Максим: Да,  понимаю.  Это  философия,  когда  Вселенная  есть  внутри  нас  и

Вселенная вся есть из нас.
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Да.  Потому что,  конечно,  сама Вселенная зависит от

восприятия того, кто её воспринимает, это естественно, это понятно. Если бы не было нас
во Вселенной, Вселенной бы не существовало ни для кого. Это, я надеюсь, всем понятно?
То есть пока не существует воспринимающего сознания, объект не существует.

Максим: Я понял.
Ирина  (Ари Шен Пурос):  И вот Бог,  Источник (на вашем языке, вам будет так

понятнее) выделяет энергию – она называется «энергия жизни» – из Духовного мира. Она
ещё называется  «Божественная энергия жизни».  Это духовная энергия,  которая  только
потом идёт на создание жизненной силы в эфирном плане. И пока Бог не выделит вот эту
духовную энергию жизни,  никакого воплощения,  ни в какое тело не может произойти
вообще.

 
54:56 Об изучении ташиганцами чувств и эмоций людей.
Максим:  А вот скажите,  пожалуйста,  ваши эмоции,  ваши чувства  – те,  что  вы

испытываете, отличаются от земных чувств?
Ирина (Ари Шен Пурос): Да, конечно. Я уже говорил вам про аппараты, которые

записывают на  специальные электронные носители  ваши эмоции,  чувства,  настроения.
Они  не  только  их  записывают,  но  и  сохраняют,  можно  так  сказать,  в  специальных
устройствах, которые можно носить с собой.

Максим: То есть вы хотите сказать, что если я являюсь контактёром «серых», и
если я занимаюсь сексом…

Ирина (Ари Шен Пурос): Это не здесь. Это нужно будет делать на корабле.
Максим: Я должен там заниматься сексом, на корабле?
Ирина (Ари Шен Пурос): Да, с тем контактёром, который будет на это согласен.
Максим: Ничего себе! Это у вас там вообще. А почему вы не можете здесь это

посмотреть, зачем вам на корабле это нужно?
Ирина (Ари Шен Пурос): Нам нужно снять показания с вашего мозга.
Максим: Вы ещё и показания снимаете! Подождите, а как вы снимаете показания с



мозга, каким оборудованием? Вы шапочки одеваете или что?
Ирина: Он показывает.
Максим: То есть в шапочках надо этим заниматься?
Ирина: Он показывает не шапочку, а какую-то как пробку от ванной (показывает).

Она как присоска какая-то ставится на затылок.
Максим: И с этой ерундой мне нужно на корабле сексом заниматься?
Ирина  (Ари  Шен  Пурос):  Да,  она  будет  считывать  информацию,  и  потом  её

вытаскивают, то есть снимают и помещают в компьютер.
Максим: А как это делать? Представляешь: кругом инопланетяне серые бродят, и я

должен этим заниматься?! Кто-то на это соглашается, что ли?
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Причём они могут в любой момент зайти в комнату,

посмотреть.
Максим: Посмотреть с разных сторон, как мы этим занимаемся, что ли?
Ирина: Слушай, ну это же вообще!
Максим: Это что-то интересное – такой эксперимент у вас!
Да,  Христина  рядом сидит,  говорит,  у  неё  тоже такие  эксперименты были –  её

брали «серые» и смотрели, как она этим занимается. Так, что ли, Христина?
Христина: Нет, не так.
Максим: А как?
Христина: Просто были сексологи, которые изучали эту тему и тоже подключали

желающих в этом участвовать.
Максим: А, то есть у нас на Земле тоже есть такие эксперименты?
Христина: Конечно.
Максим:  Во,  как  интересно!  Просто  Христина  находится  рядом.  Она  у  нас  –

специалист в сфере подключения сексологов.
Ирина: Они спрашивают сейчас: «Что смешного?»
Максим: А у вас вообще есть юмор на вашей планете?
Ирина (Ари Шен Пурос): А что вы называете юмором?
Просто я знаю, что вы смеётесь сейчас над тем, что мы наблюдаем. У нас есть же

специальные учёные, которые изучают ощущения, я уже об этом сказал. Вы же, например,
знаете, что если мы говорим конкретно про секс, то в нашей расе этого нет. Но у нас есть
учёные, которые изучают те расы, у которых это есть. А вы же знаете, что ощущения от
секса – они зависят от многих факторов. Например, даже от уровня глюкозы в крови, от
уровня эндорфинов и т.д. Вы об этом знаете?

Максим: Да.
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Мы всё это изучаем и можем предсказать с большой

долей вероятности, какие ощущения будут от сексуального контакта у каждого человека,
если он вступит в него в том или ином своём состоянии.

Максим:  А  вы  какие-нибудь  таблетки  даёте  контактёрам,  чтобы  они  этим
занимались при инопланетянах?

Ирина (Ари Шен Пурос):  Нет. Это должен быть чистый эксперимент, без всяких
психоактивных воздействий. Психоактивные вещества – это одно, а секс – это другое.

Максим:  Я вообще  не  представляю,  кто  будет  заниматься  сексом  в  летающей
тарелке при инопланетянах. Это реально?

Ирина (Ари Шен Пурос): У нас есть контактёры, которые даже нам предлагают.
Максим: Как интересно, вообще! «Даже вам предлагают»?
Ирина:  Он удивляется и спрашивает: «Что смешного?» И в чате тоже написано,

что смешного.
 
59:05 Электронные носители эмоций и знаний ташиганцев.
Максим: Вон написано: «А питаетесь ли вы эмоциями страха людей?»
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Мы не питаемся никакими эмоциями – ни страха,  ни



радости, ни счастья. Мы просто можем их записывать, а потом специальные носители, по-
вашему, как карты памяти, только они сохраняют не информацию в виде файлов музыки
или  видео,  а  сохранят  ощущения  в  виде  электромагнитных  сигналов.  А  потом
(показывает)  мы  можем  поставить  этот  носитель  в  специальный  компьютер,  сесть  в
кресло, одеть шлем и почувствовать, что ощущали вы.

Максим: Вот это нормально вообще!
Ирина (Ари Шен Пурос): И не только мы. Мы сейчас можем приспособить.
Я сейчас скажу, я поняла тебя. Спешит мне сказать.
Он говорит, что вот эти записи, которые они делают, они могут передать не только

«серым», но и любой расе. То есть посадить его в кресло, вернее, он сам может сесть в
кресло – представитель любой гуманоидной цивилизации, в том числе сам землянин, ему
могут надеть шлем, и он то же самое почувствует. То есть у них под разные типы нервной
системы приспособлено.

Максим: В общем, привозите свои шлемы к нам в Центр, будем чувствовать!
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Например,  если  к  нам приходит  контактёр,  если  он,

можно так сказать, новенький, который ещё не знает, что это такое, и мы ему начинаем
предлагать разные эксперименты. Он обычно спрашивает и удивляется. Вот у меня тоже
был такой контактёр, который спрашивал: «А как я смогу?!» Я ему предложил: «У нас
есть записи, можешь посмотреть.  Не посмотреть,  а сам почувствовать ощущения этого
человека». Он согласился.

Максим: Понятно. В общем, вы ещё им даёте записи попробовать. Понятно.
Ирина (Ари Шен Пурос): Понимаете, там человек не видит этого человека.
Максим: А можете вы взять и в голову загрузить,  допустим, иностранный язык

весь, например, немецкий, кому-то из землян?
Ирина (Ари Шен Пурос): Да, есть такие технологии.
Максим: А вы уже пользовались этими технологиями, кому-то загружали?
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Нет, этими не пользовались. Эти эксперименты мы не

проводим, потому что здесь нет ощущений. Только те, что связаны с ощущениями.
Реально интересные же эксперименты.
Максим: Да, да, да.
Ирина: Дорогие друзья, хотите стать контактёрами?
Максим: Да,  поднимите  руку,  поставьте  лайк,  кто  хочет  стать  контактёром

«серых», чтобы они вам одевали шлемы, чтобы вы испытывали эмоции, как занимаются
этим на корабле.

Ирина: Так они ещё и про психоактивные вещества сказали.
Максим: Ещё и психоактивные вещества дают. Но, правда, потом обламывают,

снимают.
Ирина (Ари Шен Пурос): Это в разные контакты, не в один.
Максим: В разные контакты?
Ирина (Ари Шен Пурос): Да.
Максим: А вы пробовали давать и психоактивные, и чтобы заниматься вот этим?
Ирина  (Ари  Шен  Пурос):  Конечно,  у  нас  были  такие  эксперименты.  Но  те

ощущения, которые возникали, их результат нас не устроил.
Я хочу добавить,  что  мы берём ощущения  разных людей-контактёров  и  можем

передавать  их  вообще  жителям  любого  гуманоидного  мира,  даже  рептилоидам,
инсектоидам.  У  нас  есть  специальные  шлемы,  которые  совместимы  со  всеми  типами
нервной системы.

Максим: А  это  можно  делать?  А  то  вот  так  рептилоиду  дашь  почувствовать
сексуальный  контакт  с  человеком,  ему  понравится,  он  поедет  на  планету  заниматься
сексом с землянами. Такое может быть?

Ирина (Ари Шен Пурос): И что? Что от того, что он почувствует эти ощущения?
Он же почувствует ощущения землянина, но не свои собственные.



Максим: «Всем – по шлему, и партнёров не надо».
Ирина  (Ари  Шен  Пурос):  Понимаете,  человек  или  другой  гуманоид,  который

одевает этот шлем, он не видит человека – носителя этой записи.  Он его не видит, он
вообще не знает, кто это. Понимаете, о чём я говорю?

Максим: Да.
Ирина (Ари Шен Пурос): Не чувствует его мысли, не может прочитать его имя или

адрес. Не знает его личность.
Максим: Понятно.
Ирина  (Ари Шен Пурос):  Просто в его мозг передаются ощущения, связанные с

эмоциями и с ощущениями другого тела.
Максим: Да это ладно, это мы уже поняли.
 
1:04:13 Самоубийства на планете Ташиг.
Максим: Скажите нам, пожалуйста, а у вас есть самоубийцы, среди «серых»?
Ирина (ташиганцы): Есть. Очень редко бывает, но да.
Максим: У вас бывают самоубийцы?
Ирина (ташиганцы): Конечно.
Максим: А какая причина в основном?
Ирина (ташиганцы): Депрессия.
Максим: И следует выход из воплощения, да?
Ирина (ташиганцы): Да.
Максим: Ну, что…
Ирина: (читает чат) Глянь, кто-то написал, что хочет.
Максим: Тоже хочет, да хочет.
Ирина:  Смотрите,  вы  сейчас  будете  писать,  хотите  ли  вы  стать  контактёрами

«серых». Они уже сейчас подняли вопрос о разрешении контакта, по крайней мере, одного
пока – физического. И вот сейчас они смотрят через меня, смотрят через мои глаза. Они
прочитают ваше имя.

Максим: Наталья хочет уже.
Ирина: Имя-то они прочитают, да, но как они узнают вас?
(ташиганцы) Нам даже не нужно знать ваш адрес или читать ваше имя, просто по

вибрациям мы сейчас почувствуем в общем поле, кто желает с нами контактировать. Если
вы по вибрациям подходите, мы будем искать такую возможность.

 
1:05:19 Пожелания землянам от ташиганцев.
Максим: Что бы вы хотели передать жителям этой планеты – Земля? Сейчас есть

возможность передать всем открытую информацию. Что бы вы передали?
Ирина (ташиганцы): Дорогие, земляне! Мы вас очень любим, мы вас очень ценим.

Мы вас благодарим за богатый биологический и эмоциональный материал и надеемся на
долгое плодотворное сотрудничество в познании самих себя, своей внутренней Вселенной
и  Вселенной  материальной.  Мы  посылаем  вам  Свет  своей  Любви  и  благодарности  и
надеемся на скорое разрешение контакта.

Максим: А скажите, пожалуйста, если я в пятом корпусе в Проекте «Кассиопея»
построю площадку где-то  14х13м,  вы сможете  прилететь  на  летающей  тарелке  на  эту
площадку, когда контакты разрешат?

Ирина (ташиганцы): Если разрешат массовый контакт, то да, конечно.
Максим: Массовый?
Ирина: Потому что это появление перед всеми.
Максим: А если вы скрытно прилетите, чтобы никто вас не видел?
Ирина (ташиганцы):  Мы и так тут скрытно. И так над вашим Центром много кто

летает, на самом деле.
Максим: Так, в общем, смотрите: у меня будет пятый корпус, я там буду делать



посадочную площадку для летающих тарелок. Если что, я вас жду в гости!
Ирина: Глянь, сколько контактёров!
Максим: Да, да. Если что, я вас жду в гости. Можете включить невидимый щит. Я

буду  на  первом этаже,  вы можете приземляться  на  третьем этаже на  крышу,  и  будем
контактировать.

Ирина: Я не знаю, с чего он это спросил, но он спрашивает: «А шлем привозить?»
Максим: И шлем привози. Будем экспериментировать. Да будем смотреть, что там

чувствуют.
Ирина: Вон смотри: дают согласие уже!
Максим: Дорогие друзья, если вам нравятся наши передачи, наш канал, ставьте,

пожалуйста, лайки, подписывайтесь на наши каналы для того, чтобы не пропускать новых
прямых эфиров.

Ирина: (читает чат) Вот ты видишь, кто соглашается? Смотри сколько!
Максим: Да, уже понятно, тут пол-ютуба уже контактёрами можно делать. То есть

мы тут им протекцию по поводу контактёрства сейчас пробиваем.
 
1:07:26 О работе с Лентой времени. Будущее Проекта «Кассиопея».
Максим: А  скажите,  пожалуйста,  вот  специалист,  который  работает  с  Лентой

времени: сложно ли научиться с ней работать?
Ирина  (Суал  Торш):  Научиться  работать  не  сложно,  сложно  бывает

интерпретировать те образы, которые приходят, то есть их интерпретировать и перенести
на настоящее время.

Максим: Вся проблема в ретрансляции образов, да?
Ирина (Суал Торш): Здесь нужно иметь, во-первых, очень чистое Духовное Сердце

–  в  плане  отсутствия  каких-то  своих  негативных  комплексов,  проблем,  блоков,
негативных  убеждений.  Потому что  это  будет  уводить  в  сторону,  это  будет  наводить
иллюзию восприятия, которая помешает правильно интерпретировать.

Максим: Но вот я хочу спросить сейчас специалиста, который может посмотреть в
Ленту времени: как долго просуществует Проект «Кассиопея» на планете Земля?

Ирина (Суал Торш): До вступления в Межзвёздный Союз.
Максим: А потом?
Ирина  (Суал  Торш):  А  потом  этот  Проект  станет  в  авангарде  (показывает)

контактов  с  Межзвёздным  Союзом.  И  потом  он  просто  расширится,  и  самоназвание
«Кассиопея» – оно исчезнет, потому что уже не будет в нём нужды, потому уже не будет
контактёров, уже все будут контактёрами.

Максим: Ребята, ещё раз хочу напомнить, что у нас есть замечательный интернет-
магазин. У нас есть разные обучающие видеосеминары от Ирины Подзоровой. Плюс у нас
есть медитации различного уровня информации. Это всё вы можете найти у нас в Проекте
«Кассиопея»  по ссылочке  внизу,  под этим видео.  Можете там по этим ссылочкам всё
посмотреть.

Ирина: «Спускайтесь пониже, чтобы я смог забросить в тарелку свой чемодан!»
Ой, не могу! Благодарю!

Максим: Ребят, благодарим всех! Подписывайтесь на наш канал, ставьте лайки,
продвигайте, пожалуйста, наш канал. Мы вам за это очень благодарны! Я понимаю, что на
строительство мы ещё будем долго собирать денежные средства. Но если вдруг есть такая
возможность, буду очень благодарен, если вы поможете мне со строительством Детского
центра, чтобы мы уже летом смогли его запустить.

Ребят,  всем  большое  спасибо!  Огромное  спасибо  нашим  «серым»,  которые
приехали,  прилетели,  пришли  в  астральных телах  и  дали  нам обратную  связь  по  тем
вопросам, которые мы им задавали. Спасибо вам огромное!

Ирина (ташиганцы): Благодарим!
Максим: Мы готовы  всегда  с  вами  контактировать.  Мы готовы всегда  с  вами



общаться. Мы открыты для общения. Прилетайте к нам на крышу! Будем ждать.
Ребята, всем до новых встреч! Всем пока!
Ирина: Благодарю! Всем пока!
 


